



Du samedi 4 au dimanche 5 juillet 2020, des street-artistes réaliseront des œuvres dans le parc du Gué-de-Maulny. Cet événement offre une belle opportunité pour enrichir ses promenades estivales tout en assistant en direct aux performances.

À la découverte du street-art

Professionnels et amateurs d'art pourront profiter pleinement de cet événement en plein air pour (re)découvrir un art de plus en plus en vogue. Cette discipline aussi bien mouvement artistique que mode d'expression, s'affirme dans les rues à partir de la fin du XX^e siècle. Plein Champ Off se déroule dans un esprit festif à travers plusieurs animations : pochoirs ou bombes, les outils sont divers.

L'échange avec les artistes

Une vingtaine de street-artistes/graffeurs seront présents durant trois jours pour réaliser des fresques. Quelques-uns avaient déjà participé à la première édition, en 2019, comme Lapin Blanc, Ykon, Soaer. Plein Champ Off est le moment idéal pour échanger avec eux sur leurs créations et leurs méthodes de travail. Les visiteurs pourront aller à la rencontre de performeurs et performeuses de renom, parmi lesquels MioSHhe (invité d'honneur), Stoul, Wia, Brez, Blossom, Cyril Anguelidis, Ador, le collectif La Douceur et bien d'autres.

Un parcours ludique et coloré dans un parc

Seul, en couple, entre amis ou en famille, cette sortie est idéale pour se changer les idées. Observer des œuvres colorées en pleine création tout en se promenant dans le parc du Gué-de-Maulny permettra au public de passer un moment agréable en respectant les gestes barrières. Les artistes invités travaillent sur de grands blocs de béton de 2m sur 6m disséminés sur le site. La saison estivale marque également l'installation, dans plusieurs lieux de la ville du Mans, d'une douzaine de fresques retenues dans le cadre du budget participatif.



Amandine REMARS.



Photo de couverture : [CSZ Photographie](#).

Autres photos (édition 2019) : © [Ville du Mans/Of course Le Mans](#).

Plein Champ Off au parc du Gué-de-Maulny, au Mans. Performances des graffeurs samedi 4 et dimanche 5 juillet (10h-18h). L'ambiance musicale sera assurée par des DJ's. Restauration possible (food-truck).

L'ensemble des créations du festival seront visibles jusqu'au dimanche 13 septembre 2020 au Gué-de-Maulny.







Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)